DIE BÜRGERMEISTERIN





Versand per Mail

Rheinfelden (Baden), 06.04.2021

Einladung: Online-Kick-Off-Meeting für das Projekt "Demokratische Verantwortung stärken", am 26.04.2021, 17 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

Demokratie, Meinungsfreiheit und gegenseitiger Respekt sind Schlagwörter und gleichzeitig Prinzipien, welche ein funktionierendes gesellschaftliches Miteinander ermöglichen. Das Projekt "Demokratische Verantwortung stärken" schließt an das Konzept 2025 für Integration und Teilhabe der Stadt Rheinfelden (Baden) und stellt diese Prinzipien in den Mittelpunkt: So soll in Workshops und Diskussionsformaten demokratische Verantwortung reflektiert und erlebbar gemacht werden.

Dieses auf drei Jahre angelegte Projekt wird durch das Ministerium für Soziales und Integration des Landes Baden-Württemberg gefördert. Die Stabsstelle Integration und Flüchtlinge leitet das Projekt und wird es zusammen mit Tempus fugit durchführen. Mit Tempus fugit konnte ein Partner gewonnen werden, der über jahrelange Expertise im Bereich kultureller Bildung verfügt und dabei erfolgreich in der Demokratievermittlung über verschiedenste Methoden tätig ist.

Im Rahmen eines **Online-Kick-Off-Meetings am 26.04.2021 ab 17 Uhr** möchten wir Sie als zivilgesell-schaftliche Akteurinnen und Akteure über Projektschwerpunkte und Etappen informieren. Daneben möchten wir aber vor allem mit Ihnen ins Gespräch kommen und unter Prämisse "Demokratie kann geübt werden" Erfahrungen und Inputs sammeln. Die Veranstaltung wird auf Grund der Corona-Pandemie online stattfinden. Um sich hierzu anzumelden, nutzen Sie bitte das Online-Formular, welches Sie unter folgendem Link finden: https://www.rheinfelden.de/demokratische_verantwortung. Sie erhalten nach der Anmeldung weitere Informationen zum Zugang zur Veranstaltung.

Eine **Anmeldung** ist **bis zum 22.04.2021** möglich. Bei einer großen Anzahl von Anmeldungen wird es einen **Zusatztermin am 28.04.2021 ab 17 Uhr** geben. Bitte vermerken Sie bei der Anmeldung, ob auch dieser Zusatztermin für Sie möglich wäre. Wir werden Sie dann separat informieren, ob Ihre Teilnahme an dem Haupttermin oder dem Zusatztermin möglich ist.

Wir freuen uns bereits jetzt auf einen regen Austausch mit Ihnen zu Beginn dieses Projektes.

Mit besten Grüßen

Diana Stöcker